

Intervención de la diputada Flor Añorve Ocampo, para que realice sus preguntas al compareciente.

La presidenta:

Se concede el uso de la palabra a la diputada Flor Añorve Ocampo, por un tiempo de hasta cinco minutos para que realice sus preguntas al compareciente.

La diputada Flor Añorve Ocampo:

Muchas gracias, presidenta.

Compañeras diputados y diputadas.

Señor Secretario de Educación.

Señores subsecretarios, gente que de esta dependencia que nos acompaña.

Hacer el análisis del informe que nos presenta el secretario es complicado porque solamente contamos con

cinco minutos para poder hacer las preguntas, voy a ser concreta.

En uno de los apartados leí sobre el abandono escolar, hablan que el 2 por ciento de primaria, en secundarias hablan del 2.4, de nivel superior el 10 por ciento; en concreto son 24.000 alumnos que no regresaron a las aulas para continuar con sus estudios, mi pregunta ¿cuáles son las medidas que se implementarán para bajar este porcentaje y evitar el abandono escolar que lamentablemente esta pandemia trajo a todo el país y en especial al Estado de Guerrero por la falta de recursos que las familias tienen. Hoy los niños y los jóvenes trabajan para salir adelante y tener que comer, no están pensando mucho en estudiar y queremos saber qué políticas usted aplicará.

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Martes 22 noviembre 2022

En el caso de educación con bienestar se beneficiaron 17 mil estudiantes de sexto grado con 440 mil pesos para fortalecer sus conocimientos actitudes y habilidades, si dividimos esta cantidad resulta que entregaron 84 pesos con 70 centavos por alumno, cantidad visible para elevar el conocimiento, la actitud y la habilidad de los estudiantes. La verdad ni siquiera es el salario mínimo de un día de un trabajador.

En cambio, para educación media superior en actividades curriculares, fue un monto de 980 mil pesos que beneficiaron a 5 mil 989 estudiantes, dividido nos arroja 163 pesos con 63 centavos por alumno, creo que es más importante el conocimiento que actividades curriculares, no queremos más trabajadores queremos gente pensante que dé brillo al Estado de Guerrero y no solamente sea un peón.

En la Universidad Politécnica del Estado de Guerrero, ubicada en la comunidad de Puente Campuzano municipio de Taxco de Alarcón, hubo muchas anomalías, querían despedir a varios miembros del personal con años de antigüedad para colocar en puestos a personas que militan en su partido secretario, y que trabajaron en la campaña

Lamentablemente esas personas no contaban con preparación, con conocimiento o con perfil que pudieran dar un buen una buena educación a los jóvenes en esta institución, cuando se denunció al administrador por estas anomalías, lo premiaron mandándolo como director del Tecnológico de Iguala buena acción, ojalá nosotros pudiéramos recibir ese tipo de sanciones premio que se dan en esta secretaría.

En el análisis de entrega de uniformes que fue por la cantidad, aparece que sólo entregaron al 24.38 por ciento de estudiantes que recibieron uniformes, es una cantidad muy baja, ¿cómo le hicieron? Mi

pregunta es para seleccionar a estos estudiantes que merecían recibir uniformes porque yo he escuchado en su anterior participación que a La Montaña le da mucho peso específico, porque este es uno de los municipios más pobres del Estado de Guerrero, yo le quiero decir que en la Zona Norte está Tlamacazapa, que es un lugar indígena y que realmente necesitamos apoyar a muchos niños para que continúen con su educación.

Y también el día de ayer comenté que Taxco es muy bonito tiene casas hermosas preciosas, que fueron construidas cuando hubo auge de la plata, pero que hoy la población está sufriendo de graves problemas económicos y que no pueden resolver los problemas de alimentación y de educación.

Por último, secretario: ¿Cuántas plazas lograron recolectar de jubilaciones o de otros mecanismos para poder presentar a la federación y que un número igual pudiera el FONE dárselas para poder contratar

a más maestros, porque no se trata de que acudieron...

Sí presidenta, termino gracias.

No se trata de que aquí en Guerrero ustedes asignen las plazas, ustedes tienen que llevar ese es el mecanismo, llevar a la federación ese número de plazas para que el FONE les otorgue las otras plazas, no aquí dárselas a quien ustedes consideren, primero hay que rescatar por el sistema ese número de plazas que el FONE tendrá que otorgar, porque lamentablemente secretario, les dijeron que no les iban a dar ninguna plaza porque ustedes no habían hecho ningún acopio de las plazas.

Eso sería cuanto, secretario y Presidenta de la Mesa.